

L'on croyait pourtant favori l'ancien président de la Confédération Africaine de Football qui était en course pour le trône du lamido de Garoua.

C'est finalement Ibrahim Al Rachidine Yerima, qui remplace au poste de Lamido de Garoua, Alim Garga Hayatou, ancien Secrétaire d'Etat à la Santé en charge des pandémies et épidémies au ministère de la Santé, décédé le 05 avril dernier des suites de maladie à l'âge de 75 ans.

A l'issue d'une consultation organisée ce 10 mai 2021 à Garoua, c'est Ibrahim Al Rachidine Yerima, jeune officier de l'armée camerounaise et petit-fils du lamido Abdoulaye, qui a été désigné par 7 des 12 notables constituant le collège électoral.

Ainsi donc, il l'emporte face à 11 autres prétendants au trône, dont Issa Hayatou, frère du défunt lamido et ancien président de la Confédération africaine de football qui n'a obtenu que deux voix.

Mais déjà, Issa Hayatou était confronté aux conditions d'éligibilité édictées par le Préfet, du département de la Bénoué, Oumarou Haman Wabe, organisateur et contrôleur des consultations réglementaires d'usage en vue de la désignation du nouveau Lamido de Garoua, notamment son état de santé fragile et son âge avancé (75 ans).
